مختصر توصيف المقرر : (374 نتج ) نباتات التنسيق الداخلي

	اسم المقرر:
	نباتات التنسيق الداخلي
	رقم المقرر ورمزه:
	374 نتج

	المتطلب السابق للمقرر:
	200 نتج
	لغة تدريس المقرر:
	عربي

	مستوى المقرر:
	اختياري
	الساعات المعتمدة:
	2 (1+1) ساعة




	وصف المقرر:
	Module Description

	أغراض التنسيق الداخلي، الأنواع المختلفة للنباتات المستخدمة في المنازل والأماكن الداخلية الأخرى، الظروف البيئية الملائمة التي يجب توافرها لنمو هذه النباتات (درجة الحرارة، الرطوبة، التهوية، الإضاءة)، أنواع البيئات الزراعية المستخدمة لنمو وتكاثر النباتات الداخلية، طرق إكثار وإنتاج النباتات الداخلية، المعاملات الزراعية والرعاية اللازمة (الري، التسميد، التقليم، مقاومة الآفات) المشكلات التي تتعرض لها النباتات الداخلية وكيفية التغلب عليها.
	Interiorscaping uses, various indoor  plants and their uses for interior decoration at home and other indoor places. Environmental factors suitable for the growth of indoor plants (temperature, humidity, aeration, light). Types of soil media used for the growth and propagation of indoor plants. Cultural practices and maintenance (irrigation, fertilization, pruning, pest control). Problems facing indoor plants and suggested solutions for their overcome.




	أهداف المقرر:
	Module Aims

	1- التعريف بأهمية النباتات الداخلية واستخداماتها الداخلية. 
	1- To know the importance of indoor plants and their interior uses.  

	2- الإلمام بأهم أنواع وأصناف النباتات الداخلية، واحتياجاتها البيئية والزراعية، وطرق زراعتها وتكاثرها وعمليات الصيانة اللازمة لها. 
	2-To be familiar with the most important species and varieties of the indoor plants, their environmental and agricultural requirements, methods of planting, propagation and maintenance. 

	3- دراسة الظروف البيئية الملائمة لنمو النباتات الداخلية داخل المباني، والمشاكل التي تواجه نموها.
	3- To study the proper environmental conditions for the growth of indoor plants inside the buildings, and problems facing their growth.

	4- توضيح الاستخدامات الداخلية الملائمة للأنواع المختلفة من النباتات الداخلية.
	4- To clarify the suitable interior uses of the various species of the indoor plants.




مخرجات التعليم: (الفهم والمعرفة والمهارات الذهنية والعملية)
يفترض بالطالب بعد دراسته لهذا المقرر أن يكون قادراً على:
	1- معرفة المعلومات المتعلقة بالاحتياجات البيئية والزراعية للنباتات الداخلية.
	1-  knowing the information related to the production of seedlings and nursery management.

	2- التعرف على الأنواع النباتية المهمة المستخدمة في التنسيق الداخلي وطرق تكاثرها.
	2- Identification of the most important indoor plants used for interior design, and their propagation methods

	3- الإلمام بالأعراض والمشاكل التي تتعرض لها النباتات الداخلية وطرق معالجتها. 
	3- Be familiar with symptoms and problems facing indoor plants and methods of their treatments.

	4- اختيار النباتات المناسبة للتنسيق الداخلي والأماكن الملائمة لها.
	4- Selection of the suitable indoor plants for interior design and their proper locations.
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